

École gagnante de la bourse Michel Séguin

Concours de réduction à la source

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

MONTRÉAL, le 19 décembre 2024

Zéro Déchet Québec est heureux d'annoncer que l'école Guy-Drummond d'Outremont gagne la bourse Michel Séguin dans le cadre du concours de réduction à la source pour les écoles primaires et secondaires. Cette bourse est offerte à l'école qui s'est le plus démarquée par un projet de réduction à la source.

Avec leur enseignante de première année Jenel Desgroseilliers, aussi responsable du développement durable de l'école, les élèves de troisième année ont organisé un échange de costumes d'Halloween. Le projet a mobilisé plusieurs équipes d'élèves qui ont pris en charge les diverses étapes de l'organisation, telles que la promotion de l'événement dans l'école, la planification pour le magasin d'échange, la collecte, le tri et le classement des costumes, puis le montage du magasin d'échange dans le gymnase de l'école. Les élèves ont même su utiliser ce qu'ils avaient à portée de main, comme les buts de hockey du gymnase où avait lieu l'échange, en guise de support à vêtements pour y accrocher les costumes.

Avec cette bourse, l'école souhaite, pour les prochaines années, améliorer la logistique de la collecte, mieux promouvoir l'événement et favoriser l'implication des élèves dans la gestion et l'organisation de l'échange.

Citations

« Suite à la réalisation du projet, les enfants impliqués ont souhaité élargir l'initiative l'an prochain aux écoles avoisinantes. Nous espérons ainsi renforcer la sensibilisation des jeunes à l'importance du développement durable et de la réutilisation des ressources ».

- Jenel Desgroseilliers, Enseignante de première année, responsable du développement durable à l'École Guy-Drummond

« Les jeunes nous confirment encore une fois leur leadership en nous démontrant comment nous pouvons joindre actions écologiques structurantes avec le plaisir des célébrations. Quelle belle réussite »!

-Michel Séguin, Initiateur de la Semaine de réduction des déchets au Québec

« Nous saluons de telles initiatives qui montrent que la relève est bien vivante en environnement » !

-Karel Ménard, Directeur général de Zéro déchet Québec



À PROPOS

Zéro déchet Québec, coordonnateur de la Semaine québécoise de réduction des déchets, est une initiative du Front commun québécois pour une gestion écologique des déchets (FCQGED). Elle est vouée à mettre en œuvre des actions concrètes d'information, de sensibilisation et d'éducation axées sur la réduction à la source. La 24^e édition de la SQRD est notamment rendue possible grâce au soutien de ses partenaires, que sont la Ville de Montréal, la Communauté métropolitaine de Montréal, Cascades et RECYQ-QUÉBEC.

-30-

SOURCE : Zéro déchet Québec

Contact : Katrine Roy – coordo@squd.org 514-396-2686 poste 702